



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

28. Juli 2014

Rathaus, Beruf & Bildung, Homepage, Kultur

Zeugnisübergabe an der Volkshochschule

Die 27 Teilnehmerinnen und Teilnehmer des Vorbereitungskurses an der Volkshochschule nahmen am Montag, 28. Juli, ihre Hauptschulabschlusszeugnisse entgegen. In insgesamt neun Monaten wurden die Wiesbadenerinnen und Wiesbadener auf die externe Prüfung zum Hauptschulabschluss vor dem Staatlichen Schulamt vorbereitet. Der Kurs endete mit schriftlichen und mündlichen Prüfungen im Juni und Juli dieses Jahres.

Acht Frauen und ein Mann konnten in dem Kurs durch das „Wiesbaden Stipendium Hauptschulabschluss“ (WiStip) unterstützt werden. Ihre Schulgebühren wurden von Privatpersonen oder Stiftern aus dem Wiesbadener Wirtschaftsleben übernommen. Jede Stipendiatin, jeder Stipendiat und auch die selbstzahlenden Teilnehmerinnen und Teilnehmer des Kurses, die dies wünschten, wurden darüber hinaus von ehrenamtlichen Paten bis zur Prüfung begleitet. Diese unterstützten ihre Schützlinge fachlich durch Nachhilfe und Verbesserung der Deutschkenntnisse, standen ihnen bei der Organisation der Kinderbetreuung oder bei notwendigen Amtsgängen zur Seite und betreuten sie in ihrer weiteren beruflichen Planung. Durch diese Patenschaften haben sich vertrauensvolle Beziehungen entwickelt, sodass in einigen Fällen die Unterstützung weitergeführt werden kann. Dies ist umso erfreulicher als einige der Hauptschulabsolventinnen und -absolventen bereits die Zusage für eine Ausbildung erhalten haben. Andere Teilnehmer führen den schulischen Weg weiter und streben nun den Mittleren Abschluss an.

Das WiStip ist ein gemeinsames Projekt von städtischem Schuldezernat, Volkshochschule Wiesbaden und Hessencampus Wiesbaden. Es wurde im Jahr 2013 von den drei Kooperationspartnern ins Leben gerufen, um Menschen über 25 Jahren eine Chance zum Nachholen ihres Schulabschlusses zu ermöglichen. Durch die erfolgreiche Teilnahme haben die Stipendiatinnen und Stipendiaten die Gelegenheit genutzt, ihre Chancen auf dem Arbeitsmarkt zu verbessern. Die Kooperationspartner zeigen sich erfreut, dass sich so viele Personen aus dem privaten und wirtschaftlichen Bereich zur Übernahme eines Stipendiums oder einer Patenschaft bereit erklärten. Im Namen der drei Kooperationspartner bedankt sich Schuldezernentin Rose-Lore Scholz bei allen Unterstützern. Einige haben ihr Angebot bereits für den nachfolgenden Kurs erneuert. Das WiStip wird in loser Folge fortgeführt.

Der nächste Kurs zum Mittleren Abschluss an der Volkshochschule startet am Montag, 8. September. Der nächste Hauptschulkurs beginnt am Dienstag, 4. November. Es sind noch Plätze frei. Nähere Informationen sind unter der Telefonnummer 0611 9889151 erhältlich.

+++